
ATA `DA 448  REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE UnB PLANALTINA, REALIZADA 

EM 09 DE AGOSTO DE 2010. 

No dia 09 de agosto de 2010, às 14h, o Conselho da Faculdade UnB Planaltina, reuniu-se para 
tratar dos seguintes temas: 

1. Informes. 
2. Ata. 
3. Relato da Comissão de Pesquisa. 
4. Aprovação de Projetos de Extensão e Pesquisa. 

5. Semana de Extensão. 
6. Semana de Ciências e Tecnologia. 
7. Aprovação de processos da Comissão de Avaliação de Estágio Probatório e 

Progressão Docente. 
8. Participação da FUP no Projeto CTinfra — Novos Campi. 
9. Homologação de resultado de concurso para docente. 

10. Aprovação de representante do Conselho da FUP no CAD, a partir de 24/08/2010, 
CEG e suplente na CEX. 

11. Créditos de Extensão. 
12. Pedidos de transferência do professor Paulo Augusto Pettenuzzo de Britto para o CCA 

e da professora Gilvânia Feijó para a FM. 

I - Presentes: 
Prof. Marcelo Ximenes Aguiar Bizerril Membro e Diretor 

Profa. Janaina Deane de Abreu Sá Diniz Membro e Coordenadora de Pesquisa 

Prof. Alex Fabiano Cortex Campos Membro 	suplente do Colegiado de Gestão 
Ambiental 

Prof. Jair Reck Membro representante do Curso de Licenciatura 
em Educação do Campo 

Prof. Ricardo Toledo Neder Membro suplente do Colegiado de Gestão do 
Agronegócio 

Profa. Eliane Mendes Guimarães Membro e Coordenadora do Curso de Ciências 
Naturais 

Prof. José Vicente Elias Bernardi Membro e Coordenador do Curso de Gestão 
Ambiental 

Profa. Renata Aquino da Silva de Souza Membro representante do Colegiado de Ciências 
Naturais 

Reneida Aparecida Godinho Mendes Representante discente do Curso de Ciências 
Naturais Diurno 

Joaquim Augusto Souza de Oliveira Membro representante técnico 

Prof. Philippe Pomeier Layrargues Membro 	representante 	da 	Coordenação 
Ambiental 

Prof. Ludgero Cardoso Galli Vieira Área de biologia - convidado 



Profa. Elizabeth Maria Mamede da Costa Convidada 

  

II — Ausências com justificativas 
Profa. Mônica Castagna Molina 	' Membro 	e 	Coordenador 	do 	Curso 	de 

Licenciatura em Educação do Campo 

Prof. Jean-Louis Le Guerroué Membro e Vice-Diretor 

Luiz Guilherme de Oliviera Membro e Coordenador do Curso de Gestão do 
Agronegócio 

III — Ausências não justificadas 

Pedro Ferreira de Andrade Membro representante técnico 

  

Tema 1) Informes: 
Informe I abertura da reunião do Conselho da FUP 

Informe II Professor Marcelo Bizerril informou sobre a participação numa 
reunião aberta com representantes da Petrobras, relatou sobre a importância de se 
estabelecer parceiras e a necessidade de discutir o assunto com o DPP 

Informe III O Professor Marcelo Bizerril informou sobre a inauguração do novo 
prédio, previsto para a próxima sexta-feira, dia 13/08/2010, com a visita do 
CONSUNI. 

Informe IV O professor Marcelo Bizerril solicitou e apresentou a sugestão aos 
membros do Conselho da FUP para marcar a próxima reunião do Conselho para o 
dia 27 de setembro de 2010. O Conselho deliberou sobre a sugestão e concordou 
com o estabelecimento da nova data para a próxima reunião. 

Tema 2) A ata foi aprovada. 

Tema 3) A professora Janaina Diniz apresentou um fluxograma de instruções de submissão 
de projetos ao Conselho da FUP. O professor Ricardo Neder comentou sobre a 
necessidade da FUP ter mais apoio administrativo, estímulos e menos burocracias 
na execução e nos encaminhamentos dos projetos. O Conselho decidiu adotar a 
proposta. 

Tema 4) O Professor Luís Antonio Pasquetti apresentou a data do Seminário Nacional ( 
TERRAS E TERRITORIOS NA AMAZONIA: DEMANDAS, DESAFIOS E 
PERPECTIVA).0 evento acontecerá no período de 09 a 11/08/2010 no Auditório 
da Reitoria da UnB — Campos Darcy Ribeiro. Foi também apresentado ao conselho 
o projeto de extensão Cine Lobo - Documentação e Difusão Audiovisual do Projeto 
Ambiental o Lobo da Canastra, ambos foram aprovados no conselho. 

Tema 5) O Professor Luís Antonio Pasquetti informou que a X Semana de Extensão será 
realizada de 8 a 12 de novembro de 2010 (segunda a sexta-feira). O Professor 
também informou sobre as atividades, mini-cursos, cursos, palestras, mesa redonda 
e workshps que irão acontecer durante esse evento. Foi deliberado no Conselho que 



haverá aula normalmente durante a semana de extensão e que a direção da FUP irá 
elaborar uma carta aos professores sugerindo a participação de todos. Foi pedido 
que o professor Luís Antonio Pasquetti levasse ao DEX o pedido da redução de 
burocracia no envio de projetos de extensão e uma maior velocidade na emissão dos 
certificados. 
Após as deliberações foi criada para a FUP uma Comissão Cientifica, integrada 
pelos professores, Roberto Goulart Menezes, Cynara Caroline Kern Barreto e 
Regina Coelly Fernandes Saraiva. 

Tema 6) O professor Ricardo Toledo Neder foi indicado para representar a FUP na Semana de 
Ciência e Tecnologia. 

Tema 7) O Professor Marcelo Bizerril apresentou a Avaliação do Plano de Trabalho de 
Estagio Probatório ao Conselho. Foram aprovados os planos de trabalho dos 
professores, Anete Maria de Oliveira, Wescley Well Vicente Bezerra e Reinaldo 
José de Miranda Filho. 

Tema 8) O professor Alex Fabiano Cortez apresentou uma planilha com a relação dos 
equipamentos e os respectivos valores previstos para equipar a infra-estrutura dos 
laboratórios do novo prédio. Em seguida o conselho deliberou por retirar veículo e 
microscópio da planilha e incluir duas capelas de exaustão e valores referentes à 
taxa de importação de equipamentos. Foi informado que o custo do prédio UEP 2 
seria de R$ 370.000,00, e assim, o valor restante será aplicado em compras de 
mobiliários. 

Tema 9) O resultado do concurso de Genética e Evolução foi homologado pelo Conselho, ata 
em anexo. O concurso para a área de economia não foi homologado devido 
ausência da ata: 

Tema 10) Foram aprovadas as seguintes representações da FUP em conselhos e câmaras: 
Professora Cynara Caroline Kern Barreto para suplente da Câmara de Extensão; 
Professoras Renata Aquino da Silva de Souza e Janaina Deane de Abreu Sá Diniz, 
respectivamente, para representante no CAD; Professor José Vicente Elias Bernardi 
e a Professora Maria de Lourdes Lazzari de Freitas, respectivamente, para 
representante na Câmara de Ensino de Graduação. 

Tema 11) O professor Marcelo Bizerril apresentou ao Conselho da FUP as solicitações feitas 
pelos alunos de aproveitamento dos Créditos de Extensão. 

, Tema 12) O professor Marcelo Bizerril apresentou o pedido de transferência do professor 
Paulo Augusto Pettenuzzo de Britto para o CCA e da professora Gilvania Feijó 
para a FM ao Conselho, para deliberação. 

Na análise do pedido do professor Paulo Augusto Pettenuzzo de Brido, o Conselho 
deliberou por aprovar o pedido mediante liberação de uma vaga concursável. Ressaltou 
que, dadas as dificuldades de contrafação imediata de um novo professor, se faz 
necessário que o professor permaneça em suas atribuições nas disciplinas que ministra 
na FUP, até que o novo professor seja contratado. Esclareceu ainda que a vaga precisa 
ser disponibilizada com urgência, tendo em vista o encerramento do prazo para 
realização de concurso nas vagas do tipo REUNI. 

Na análise do pedido da professora Gilvânia Coutinho Silva Feijó — Processo UnBDoc 
n. 888/2010, referendado na 39a reunião, recomendou que a professora deveria ser 
informada da demora por parte da Faculdade de Medicina em indicar o código da vaga 
concursável e da impossibilidade de contratação de docente no exercício de 2010 e 



que, portanto, deveria assumir as disciplinas na FUP até o novo docente entrar em 
exercício. 

PROF. MARCELO XIMENES AGUIAR BIZE IL 

	

PROFA. JANANA DEANE DE ABREU SÁ DINIZ 	 

PROFA. ELIANE MENDES GUIMARÃES 	 

PROF. JOSÉ VICENTE ELIAS BERNARDI 	 

PROFA. RENATA AQUINO DA SELVA DE SOUZA\ 

PROF. JAIR RECK 	  

PROF. ALEX FABIANO CORTEZ CAMPOS 	  

PROF. RICARDO TOLEDO NEDER 	  

PROF. PHILIPPE POMIER LAYRARGUES 

RENHIDA APARECIDA GONDINHO MENDES 

 

JOAQUIM AUGUSTO SOUZA DE OLIVEIRA 	 
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